

Bewerbungsfrist: 13.11.2025

Heilpädagogische Fachkraft (m/w/d) für Intensiv-Jugendwohngruppe mit Schwerpunkt Schulabsentismus

Das Haus Hermann-Josef Köln mit den Standorten Kasinostraße (Innenstadt) und Klarissenkloster (Kalk) bietet unterschiedliche und miteinander vernetzte Jugendhilfeangebote, die Schritt für Schritt in ein möglichst selbstständiges Leben begleiten.

zum nächstmöglichen Zeitpunkt, unbefristet Heilpädagogische Fachkraft (m/w/d) für Intensiv-Jugendwohngruppe mit Schwerpunkt Schulabsentismus in Teilzeit (50 %) am Standort Köln Innenstadt

Ihre Aufgaben

Planung und Durchführung heilpädagogischer Einzel- und Gruppenförderung für sechs Jugendliche und junge Erwachsene mit psychischen Beeinträchtigungen

Regelmäßige Teilnahme an Teamsitzungen

Kooperation mit weiteren (heil-)pädagogischen Fachkräften

Wir erwarten

Anerkannte Ausbildung oder Studium im Bereich der Erziehungshilfe (Heilpädagoge oder Sozial-/Sonderpädagoge mit Zusatzqualifikation)

Bereitschaft zur Teamarbeit

Identifikation mit den christlichen Aufgaben, Zielen und Werten

Wir bieten

Fachliche Begleitung, Supervision, Fortbildung und Bezahlung nach AVR-C (je nach Qualifikation S 9 oder S 11b) inkl. betriebl. Altersvorsorge

Eine interessante Aufgabe bei einem soliden und innovativen Arbeitgeber mit vielfältigen Veränderungs- und Karrieremöglichkeiten

Ein gutes Teamklima und ein ausgereiftes Einarbeitungsmanagement

Sehr gute räumliche und personelle Ausstattung

Vielfältige Benefits wie Jobticket und JobRad Leasing

Merkmale

Befristung: unbefristet
Umfang: Teilzeit
Arbeitsfeld 1: Kinder und Jugendliche, Menschen in schwierigen Lebenslagen,
Menschen mit Behinderung, Sozialraum
Funktion: Fachkraft
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Stiftung Die Gute Hand

Jahnstraße 31
51515 Kürten

Dienstort: Stiftung Die Gute Hand
Haus Hermann-Josef Köln
Kasinostr. 5
50676 Köln

Ansprechpartner(in): Weyer, Ursula
u.weyer@die-gute-hand.de

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!